



TILL STETZLER

Till Stetzler wurde 1965 in Heidelberg geboren.

Durch beruflich bedingte Umzüge der Eltern, und später eigene durch die Studien der Kunstpädagogik/ -therapie bei Bremen und der Kulturwissenschaften in Lüneburg hat Till Stetzler Deutschland vom Süden nach Norden ‚durchwandert‘, und hat sich – nach einem Versuch auf der Kanareninsel La Gomera heimisch zu werden – schließlich für Lüneburg als Wahlheimat entschieden.

Hier lebt er seit 1989, unterbrochen von den Aufenthalten auf ‚seiner‘ Insel, als freier Künstler. Seit Juli 2003 bietet Till Stetzler Malkurse in seinem Atelier Paletti an. Außerdem arbeitet er seit 14 Jahren in einer therapeutischen Einrichtung als Kunsttherapeut. Außerdem gestaltet er als Designer Wände, Räume und Möbel.

Die Teilnahme an dem Projekt STEINMEILE ermöglicht es Till Stetzler einerseits der liebgewonnenen und doch verlassenen Insel La Gomera ein persönliches Denkmal zu setzen, und gleichzeitig der Stadt Lüneburg mit seiner Skulptur eine Liebeserklärung zu machen.

**Till Stetzler – Neuetorstr. 21 – 21339 Lüneburg
Telefon: 04131 – 604461
e-mail: till.stetzler@tst-design.de**